

La cuisine de l'année

1^{er} prix [A] Cette cuisine nous a séduits par les valeurs à la base de sa transformation : santé et développement durable.

Le maître d'œuvre du projet : Nicholas Sangaré, de l'atelier À Hauteur d'homme.

Rangements abondants et bien pensés, coin germination où croissent basilic, pousses de tournesol et bien d'autres : la pièce est zen et organique. Tiré de *Le bonheur de la vie bien rangée*, avril. **2^e prix [B]** On a aussi flanché pour ce design imaginé par Philippe Côté et Valérie Saint-Jacques, dont les influences diverses font le wow. Tiré de *Les heureux mélanges*, septembre.



A

B

La salle de bains de l'année

1^{er} prix [A] Jean Stéphane Beauchamp a su insuffler une rare dose de personnalité à une toute petite pièce, l'apparentant presque aux cabinets de curiosité d'antan. Savant mariage, les couleurs participent à l'effet dramatique, tandis que les éléments revitalisés - baignoire sur pieds, lambris - ainsi que les nombreux accessoires confèrent à cette salle de bains son âme théâtrale, simplement unique. Une mise en scène digne de la Soirée des Masques. Tiré de *D'une étrange beauté*, juin.

2^e prix [B] Est-ce la baignoire autoportante aux lignes pures et modernes, la lampe industrielle et la nature environnante qui donnent à cet espace tout son panache ? Sans nul doute... Bien que le bois de cervidé y soit aussi pour quelque chose. Tiré de *Bain de nature*, juin.



PHOTOS : (4 A-B) ANGLUS MCRI TCHIE, (4 B, 5 B) YVES LEFEBVRE



B

